

Inquietud canadiense por los debates políticos extemporáneos de la UNESCO (Viene de p. 2)

En lo que al futuro respecta, estamos comenzando nuestros preparativos para la XIX Conferencia General que se celebrará en Nairobi, Kenya, del 25 de octubre al 30 de noviembre de este año. No creo necesario explayarme en las restricciones económicas con que debemos operar y que nos obligan a enviar una delegación canadiense más reducida, aunque no menos eficiente, que las enviadas a las conferencias generales celebradas en la sede central de París.

Me siento orgulloso, al igual que vosotros, de que Canadá se encuentre invariablemente entre los primeros estados miembros que cada año satisface su cuota a la UNESCO. También hay razón para sentirse orgulloso de que, gracias a vuestra cooperación activa e ingeniosa, hayamos unido a nuestra contribución económica nuestra participación entusiasta a las actividades de la UNESCO...

Como ya he dicho al comenzar mi discurso, Canadá cree en los objetivos de la UNESCO y el Gobierno tiene la intención de realizar todos los esfuerzos necesarios para asegurar que la Organización se mantenga fiel a sus propósitos originales. Con vuestra ayuda, Canadá podrá seguir ofreciendo una contribución notable y mantener su reputación de miembro activo y constructivo.

Política universitaria nacional

La Asociación de Universidades y Colegios Mayores de Canadá (AUCC) desea consultar con los gobiernos federal y provinciales para definir una política nacional universitaria.

La Asociación solicita al Gobierno Federal que, hasta que se establezca una política nacional, prorrogue por dos años la Ley de Acuerdos Fiscales por la que los gobiernos federal y provinciales comparten por igual los gas-

tos de operación de la educación superior.

Esta Ley expira en marzo de 1977.

En un breve informe presentado al Primer Ministro Pierre Trudeau, la AUCC indica que Canadá no está preparado para la introducción de cambios importantes en el actual acuerdo de participación de costos, ya que no existe ningún foro para examinar las implicaciones a largo plazo de estos cambios.

Centros de excelencia

El informe de la AUCC aboga por "centros de excelencia", más bien que el mantenimiento de universidades que ofrezcan programas idénticos. El informe hace observar que en muchos campos, tener muchas instituciones con programas mediocres es un pobre sustituto de la posibilidad de contar con uno o dos centros solamente que ofrezcan programas de primera categoría.

En el informe se aboga también por una política nacional decisoria sobre la limitación de estudiantes extranjeros o de otras provincias si los fondos fueran escasos para satisfacer la demanda estudiantil.

* * * *

Publicado por la División de información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.